



# FALANGES JUVE

## RUTA

Continuamos con lo que en el mes anterior llamábamos descanso estival. No obstante, este descanso no significa una verdadera inactividad; pues la vida consiste en el movimiento y, como dice nuestro lema: Porque el descanso es muerte y la vida lucha, adoptamos la acción.

Por ejemplo, en el pasado mes un gran número de camaradas asistieron a una tanda de ejercicios espirituales; ellos no descansaron, el ejercicio corporal no era de la rudeza de una formación o de una competición deportiva; pero en cambio ejercitaron su espíritu en la Ciencia del amor a Dios.

Una de las actividades a realizar, como sabéis, es la asistencia a los Campamentos donde se moldea al individuo tal y como lo exige el Nacional-Sindicalismo.

El que leyó el número anterior se enteró de la obra de apostolado que allí se os pedía, digámoslo así, llevarais a cabo. Muchos, o no lo leyeron o si lo leyeron hicieron caso omiso, pues ningún nuevo escuadrista ha ingresado a nuestras filas. Esto que no va firmado y sellado por el jefe de vuestra centuria como si fuera el aviso para una formación tiene el mismo valor de una orden y como tal hay que cumplirla; no es nada más que un sencillo acto de servicio que por no constar en ninguna parte tiene mucho más valor.

Espero, pues, llegaréis a comprender en toda su extensión el valor e importancia de la orden que se os ha dado.

¡Arriba España!

## Marcha de la Centuria de Flechas "28 de Enero"

El día 4 del pasado mes de julio, cumpliendo órdenes del Jefe del Grupo de Centurias, la "28 de Enero" efectuó una marcha a los alrededores de Cardedeu.

Se partió a las ocho y media de la mañana en ferrocarril hasta llegar a Cardedeu, en cuya Iglesia parroquial se asistió al sacrificio de la Santa Misa. Terminada la misma se marchó hacia el lu-

gar de acampada, previamente preparado por los Guías Montañeros que se encontraban allí desde el día anterior.

Llegados al lugar destinado se procedió al acto de izar banderas cantándose, a continuación, el "Cara al Sol", siendo dados los gritos de ritual por el Jefe de la expedición.

Seguidamente se efectuaron actos deportivos, los cuales finalizaron con un baño.

Por la tarde, después de un prolongado descanso, se reanudaron las clases, que fueron de canto. Finalmente se arriaron banderas y salió la expedición en dirección a Cardedeu, en donde embarcó con dirección a Granollers, llegando a la misma a las 7,45 horas de la tarde. Seguidamente la Centuria se trasladó al Cuartel del Frente de Juventudes, en donde se rompió filas.

## Campamentos

El día 15 emprendieron el viaje hacia la isla de Mallorca ocho camaradas de esta Delegación para asistir al Campamento organizado por la Delegación Provincial de aquella Isla. Cuatro de ellos pertenecen a la Centuria de Flechas "28 de Enero", tres de la Centuria "Padre Bogiero" y uno de la Centuria "Ramiro Ledesma", este último como Jefe de expedición.

La estancia en dicho campamento fué de veinte días.

## Cinco días fuera del mundo...

... y pensando en lo que es. Esto han sido los Ejercicios Espirituales que el Frente de Juventudes de Granollers, abriendo brecha y señalando el camino a las demás Delegaciones de la Provincia, ha practicado en la Santa Cueva de Manresa gracias a la eficaz y entusiasta colaboración de la Liga Parroquial de Perseverancia.

Como "unos días de reflexión" pueden definirse los Ejercicios. Y aquí reside su incalculable valor, pues en ellos se aprenden o entienden muchas co-

Quando se halla un pueblo en posesión de la verdad —ha dicho Franco—, el fanatismo y la intransigencia son indispensables para la gran obra de su redención.

Ser revolucionario es sentirse descontento; en primer lugar de sí mismo. El espíritu del auténticamente revolucionario es el de superación.